Presidenta de México reitera respuesta oficial frente a versiones de Ecuador



Presidenta de México en la Conferencia mañanera

Ciudad de México, 21 abr (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, reiteró hoy la respuesta de la cancillería frente a las acusaciones sobre presuntos sicarios de este país en supuestos atentados en Ecuador y cuestionó la falta de pruebas en esas versiones.

"Se hizo una respuesta por parte de Relaciones Exteriores (SRE) negando esto y, además, no dicen ni siquiera de dónde venía la información o cuáles son sus pruebas", afirmó la jefa del Ejecutivo al responder a una pregunta durante su habitual conferencia de prensa.

Sheinbaum leyó el comunicado difundido por la cartera el sábado último, en el cual rechazó tajantemente los señalamientos a este país como fuente de supuestos actos delictivos contra el presidente de Ecuador, Daniel Noboa, o situaciones internas en esa nación suramericana.

La SRE mencionó entonces que había circulado información en algunos medios de comunicación ecuatorianos, citando un mensaje militar de ese país del pasado 17 de abril.

"Señalan que tras las elecciones presidenciales 'se ha iniciado el traslado de sicarios desde México y otros países hacia el Ecuador, con la finalidad de realizar atentados terroristas contra el Presidente de la República, su Gabinete Ministerial y equipo de trabajo", añadió el texto.

La cancillería rechazó "tajantemente la reiterada e inescrupulosa creación de narrativas en comunicados oficiales y/o filtraciones de documentos oficiales, que aludan a México como fuente de supuestos actos delictivos o situaciones internas en ese país".

Recordó que la ruptura de relaciones diplomáticas con esa nación suramericana ocurrió con motivo del violento asalto a la Embajada de México en Quito el 5 de abril de 2024, "en grave y flagrante violación al derecho internacional".

"Al margen de ello, nuestro país se guía y se guiará siempre bajo el principio de no intervención", enfatizó.

El Ejecutivo ecuatoriano culpó de las supuestas acciones a "sectores políticos derrotados en las urnas" el 13 de abril, sin mencionar directamente al movimiento Revolución Ciudadana, cuya candidata, Luisa González, denunció la existencia de un "grotesco fraude electoral".

Desde Ecuador y otras partes del mundo señalan que los comicios se realizaron sin condiciones ni garantías democráticas mínimas.

Sheinbaum aseguró el miércoles último que México no reanudará las relaciones con Ecuador mientras Noboa sea mandatario de ese país y calificó de dudoso su triunfo en el balotaje.

"Nosotros, para empezar, no tenemos relaciones con Ecuador, ni vamos a seguir teniendo relaciones con Ecuador mientras Noboa ejerza el cargo de presidente, porque él fue el responsable de la invasión a la embajada de México, a nuestra soberanía", subrayó la dignataria. (Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/381288-presidenta-de-mexico-reitera-respuesta-oficial-frente-a-versiones-de-ecuador



Radio Habana Cuba